



Der Hersteller / The manufacturer

**UNI Geräte E. Mangelmann**  
**Elektrotechnische Fabrik GmbH**  
 Holtumsweg 13  
 47652 Weeze, Germany  
 Telefon.: +49 (0) 2837/9134-0  
 E-Mail: [info@uni-geraete.com](mailto:info@uni-geraete.com)  
 Homepage: [www.uni-geraete.com](http://www.uni-geraete.com)

erklärt hiermit, dass folgende unten aufgeführte Elektromagnetantriebe  
*hereby declares that the following solenoid drives*

die Sicherheitsanforderungen der / meet the safety requirements of the

## **Richtlinie / Directive 2014/34/EU**

des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen (Neufassung) auf dem Markt erfüllen und den folgenden Konformitätsbewertungsverfahren unterzogen wurden.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

*of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres (recast) on the market and have undergone the following conformity assessment procedures.*

*The manufacturer bears sole responsibility for issuing this Declaration of Conformity.*

## **Richtlinie / Directive 2014/30/EU**

des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (Neufassung) auf dem Markt erfüllen und den folgenden Konformitätsbewertungsverfahren unterzogen wurden.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

*of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility (recast) on the market and have undergone the following conformity assessment procedures.*

*The manufacturer bears sole responsibility for issuing this Declaration of Conformity.*

### **Konformitätsbewertungsverfahren Modul B / Conformity assessment procedure Module B**

(EU-Baumusterprüfung)  
 (EU-Type Examination)

Typ / type	Baureihe / Series
Elektromagnetantrieb / solenoid drive	MG004m, MG008m, MG005A7m, MG008A8m
Benannte Stelle / Notified body:	TÜV AUSTRIA GMBH, Deutschstraße 10, 1230 Wien / Austria
Benannte Stelle Nr. / Notified body no.:	0408
Zertifikat / Certificate:	TÜV-A25ATEX0101 X

### **Kennzeichnung / Marking**

II2G Ex eb mb IIC T4/T5 Gb

II2G Ex eb mb IIB T4/T5 Gb

### **Angewandte (harmonisierte) Normen / Applied (harmonised) standards**

EN IEC 60079-0:2018; EN 60079-7:2015/A1:2018; EN 60079-18:2015/A1:2017  
 DIN EN 161:2013-04; DIN EN 16678:2016-02; DIN EN 16304:2013-05

Die Fa. UNI Geräte E. Mangelmann Elektrotechnische Fabrik GmbH ist zertifiziert nach  
*The company UNI Geräte E. Mangelmann Elektrotechnische Fabrik GmbH is certified according to*  
**DIN EN ISO 9001:2015 und DIN EN ISO/IEC 80079-34**

Weeze, 07.11.2025

Ort und Datum / Place and date

**Explosionsschutzbeauftragter**  
*Commissary of explosion protection*  
**Ralf Verrieth**